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Herr Erdmann kritisiert den Zustand der Grundstücke in der Stadt. Als Beispiele 
nennt er die schlecht geschnittene Hecke am Feuerwehrgerätehaus der FFW GVM 
und das Gelände der ehemaligen Schule in der Mühlenstraße. 

Herr Bauer ist der Meinung, dass kleine Pflastersteine im Stadtgebiet unvorteil-
haft sind. Hier sprießt das Unkraut. In diesem Zusammenhang spricht er die Ma-
schine zur Wildkrautregulierung des Zweckverbandes an. 
  


